

Janvier 2017

**FEMMES D'ESPOIR/ PROJET HANNAH**  
Un ministère de TWR

Chers amis,

Alors que nous entrons dans notre 20<sup>ème</sup> année de prière ensemble, je voulais premièrement vous remercier pour votre fidèle engagement à prier depuis deux décennies que Dieu nous a données pour soutenir et servir les femmes partout dans le monde. Maintenant plus que jamais, nous avons besoin de regarder à Jésus et de croire qu'Il va faire des choses fortes et merveilleuses lors de ces prochains 365 jours.

Je crois qu'avec la puissance de Dieu qui agit en nous, Dieu peut faire beaucoup plus que ce que nous pouvons demander ou imaginer (Ephésiens 3 :20).

Je suis si enthousiaste de faire ce voyage, de mobiliser les femmes qui souffrent partout dans le monde et de partager avec elles l'espérance et la guérison qu'on ne peut trouver qu'en Jésus. Avec cette lettre de prière de janvier, vous allez remarquer quelques points différents, comme nous nouveau nom ! Oui, conduites par Dieu et avec le soutien de la direction internationale de TWR, le Projet Hannah va changer de nom cette année pour s'appeler TWR Femmes d'Espoir. Pendant ce temps de transition nous utiliserons les deux noms **TWR Femmes d'Espoir / Projet Hannah**.

Notre nouveau nom, **TWR Femmes d'Espoir** est une bénédiction pour plusieurs raisons :

Il amène notre émission radio internationale, Femmes d'Espoir dans notre nom afin de célébrer les 70 parlées par les femmes et les hommes que nous atteignons pour Jésus.

Il nous rapproche de TWR, la puissance radio et le ministère de média digital par lequel nous atteignons les femmes partout dans le monde et dans toutes les générations.

Il communique pourquoi nous nous rassemblons dans la prière, dans la programmation d'émissions, la sensibilisation, le développement du leadership et le don, afin que les femmes partout dans le monde puissent devenir des **Femmes d'Espoir** !

Face à cette nouvelle année, continuons à élever le nom de Jésus en priant pour les femmes qui sont en prison. Lorsque j'ai visité une prison de femmes au Paraguay, j'ai remarqué une femme dont les yeux reflétaient l'amour de Jésus. Mais en partageant mon histoire, nous sommes entrées en contact avec sa souffrance et il était évident qu'elle avait besoin de prière pour persévérer dans son cheminement quotidien avec le Seigneur. Merci de prier que nos sœurs en prison aient le courage de faire confiance à Jésus chaque jour et de croire qu'elles ne sont pas oubliées.

A Dieu revienne la gloire lorsque nous nous retrouverons pour prier les unes pour les autres.

En Lui nos cœurs se réjouissent ;

Peggy Banks  
Directrice du ministère international  
TWR Femmes d'Espoir / Projet Hannah